

Émission internationale de billets

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) compte mobiliser \$100 millions* sur le marché international des capitaux, grâce à une émission de billets venant à échéance dans cinq ans. Les effets, dont le coupon est à 9,25 p.c., seront offerts à 99,5 p.c. Cette émission sera distribuée par un groupe international de gestion, dirigé par Crédit Suisse First Boston Limited. Les coadministrateurs seront Wood Gundy Limited, la Banque de Paris et des Pays-Bas, la Deutsche Bank Aktiengesellschaft, Salomon Brothers International, la Swiss Bank Corporation (Overseas) Limited et la Westdeutsche Landesbank Girozentrale.

La SEE a été instituée en 1969, par une loi du Parlement du Canada, pour succéder à la Société d'assurance des crédits à l'exportation, créée en 1944 afin de faciliter et de favoriser le commerce extérieur du Canada. La SEE est une société de la Couronne dont les actions appartiennent au Canada et qui rend compte de ses activités au Parlement. La SEE offre des programmes de prêts, d'assurances et de garanties visant à compléter les services des institutions financières privées en vue de financer les achats de biens et services canadiens selon des modalités de crédit aussi avantageuses que celles offertes sur les marchés internationaux, et notamment par les programmes gouvernementaux de financement à l'exportation d'autres pays.

Au 30 septembre 1978, les prêts en cours et les engagements non déboursés souscrits sur le Compte de la SEE s'élevaient respectivement à \$1 985,8 millions** et \$1 759,4 millions, et les responsabilités éventuelles, à \$1 071,6 millions. A la même date, les emprunts de la SEE totalisaient \$1 902,2 millions et l'avoir des actionnaires, \$336,9 millions.

Les émissions publiques de la SEE sur le marché américain ont la cote triple A de Moody's et de Standard and Poor's. La SEE est une entreprise commerciale qui a toujours réalisé des bénéfices depuis sa création.

Le produit net de la vente des effets viendra s'ajouter aux fonds généraux de la SEE destinés à financer les engagements de prêts et à promouvoir d'autres activités de la Société.

* Dollars américains.

** Les chiffres qui suivent sont en dollars canadiens.

Le gouverneur général et Mme Schreyer au Carnaval de Québec



Le gouverneur général, M. Schreyer, félicite la reine du Carnaval, Mlle Christine Cantin, sous le regard amusé de Mme Schreyer et du bonhomme Carnaval.

Le gouverneur général et Mme Edward Schreyer ont séjourné à leur résidence de la Citadelle de Québec du 30 janvier au 2 février.

A leur arrivée à l'aéroport de Québec, Leurs Excellences ont été accueillies par le lieutenant-gouverneur du Québec et Mme Côté, par M. Lepage, chef adjoint du protocole au ministère des Affaires gouvernementales du Québec, par le maire de la ville de Québec et Mme Pelletier, ainsi que par le commandant de la Force mobile le lieutenant-général J.-J. Paradis et Mme Paradis, par le commandant de la Base des Forces canadiennes de Valcartier, le brigadier-général Doucet et Mme Doucet, et le commandant du 2e bataillon du Royal 22e Régiment, le lieutenant-colonel Bergevin et Mme Bergevin.

Après le Salut royal et les 21 coups de canon, le gouverneur général a passé en revue le 2e bataillon du Royal 22e Régiment.

Le lendemain, M. et Mme Schreyer ont rendu visite au gouverneur de la Citadelle, et se sont rendus ensuite à une réception à la mairie. Dans la soirée ils ont assisté à un dîner donné en leur honneur par le lieutenant-gouverneur du Québec.

Le 1er février en matinée, le gouverneur général a rencontré le premier minis-

tre du Québec, M. René Lévesque. Dans l'après-midi, M. et Mme Schreyer se sont promenés le long de la rue du Carnaval et ont pu admirer les fameuses sculptures sur glace.

Dans la soirée, le gouverneur général a ouvert le vingt-cinquième carnaval de Québec et participé au couronnement de la reine du Carnaval par le bonhomme Carnaval.

Visite au Canada du ministre des Affaires étrangères de Corée

Le ministre des Affaires étrangères de la République de Corée, M. Park Ton Jin, a effectué une visite officielle à Ottawa du 12 au 14 février.

Au cours de son séjour dans la capitale canadienne, M. Park a discuté avec le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Jamieson, de divers sujets internationaux et bilatéraux, dont le développements récents en Asie et les divers aspects de la coopération économique. Les deux ministres ont également signé un accord sur la protection de la propriété industrielle qui garantira aux deux pays, sur une base réciproque, le droit de protection de la propriété industrielle.